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♪ 学び舎に歌声響く ♪ 
 

 11/8（水）に合唱祭が開催されました。昨年度は、学年合唱はなくクラス合唱のみ。保護者

の参観も自学年のみという制限のもとで実施されましたが、本年度は制限なしでの開催とな

り、大勢の皆様の参観のもとインフルエンザによる欠席者はいましたが、盛大な開催となりま

した。10 月の新人戦終了後から本格的な練習が始まり、各学年･学級がそれぞ 

れ精一杯の努力を重ねての発表となり体育館に素晴らしい歌声が響き渡りまし 

た。保護者の方々からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。 

生徒の皆さん、素敵な合唱祭をありがとう。 

＜生徒の声＞ 
〇(1 年 A 君)僕はクラス合唱の時に緊張したのと歌う

のに集中していたせいで楽譜のクレッシェンドを忘

れてしまってとても後悔していたけれど､家に帰っ

たらお母さんが「声聞こえたよ」って言ってくれた

ので嬉しかったです｡来年はより声を出したいです｡                            

〇（２年 B さん）私のクラスの合唱は、最初パートで

声が合わず、合唱とは言えなかったけれど、合唱祭

では練習の成果を発揮でき、体育館中に声を響かせ

ることができました。そして、各学年の発表は一人

一人の個性があり、素晴らしかったです。 

〇（３年 C さん）北東中生としての最後の大行事がこ

の合唱祭でした。日々沢山の練習を積み重ねてきた

ことや今までの北東中で作った思い出が本番で頭を

よぎり目がうるっとしました。このメンバーで最高

の思い出を作り上げることができてよかったです。 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の声（アンケートから）＞ 
〇この合唱祭に向けて、一人一人が真剣に取り組んできたことが伝わってくる良い会だったと

思います。体育館に響く歌声に感動しました。 

〇子どもたちの頑張っている姿をこうして観ることができるようになり良かったです。このよ

うな場を用意していただき感謝しております。 

〇初めて見に来ました。みんなよく練習していた様子がわかりました。感動しました。 

〇本当にありがとうございました。3 年間で、最初で最後の学年合唱、素晴らしかったです。

心にしっかりと刻めました。 

〇皆さん、素晴らしかったです。感動で泣いてしまいました。ありがとうございました。 

〇子どもたちの歌声に癒やされました。学年ごとに特色があり、上の学年になるにつれ、声量

も増え、合唱も完成度が高くなり、成長を感じました。3-2 はアカペラでくるとは思いませ

んでした。感動しました。 

〇どの学年もステキな歌声でした。3 年生は学年合唱をすることができ、本当に良い思い出に

なったことと思います。3 年生の学年合唱は感動で涙が出てしまいました。 

〇３年生の合唱、素晴らしかったです！ブラボ～!!とスタンディングオベーションを贈りたく

なりました。アカペラでの歌声が心にまっすぐに届きました。この歌声のようにこれから先

も自分の道を力強く進んでいってほしい。大きな拍手とエールを贈りたいです!! 

 

 

 

 

MY BEST MEMORY MUSIC 
 ～最高の合唱を～ 
 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６日  水 生徒会役員立会演説会・投開票  

８日  金 到達度テスト 

１４日  木 代議員会（生徒総会） 

１５日  金 三層楼磨こう活動  

２０日  水 三者懇談① 

２１日  木 三者懇談② 

２２日  金 三者懇談③ 

２５日  月 三者懇談④ 

２６日  火 終業式→（1/9 始業式） 

２８日  木 学校閉庁日  
 

がん教育研修会（２年生） 10/31 
 例年２年生を対象に、がん教育の研修会を実施しています。講師を招き、がんという病気を

正しく理解し、「がん」とどう向き合っていくのかについて、がんと宣告された時のことやそ

の後の治療について体験談をお聞きし、命の大切さについて学ぶ貴重な研修会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の予定 

土曜参観＋オープンスクール 11/18 
 11/18（土）に土曜参観＋オープンスクールが開

催されました。学校開放日と同様に、午前中は在校

生の保護者参観、午後は相川小、新紺屋小 6 年生の

保護者・児童のオープンスクールとなりました。 

 ６年生とその保護者の皆様に北東中の様子を紹

介できたことで進学への不安の解消や入学後の学

校生活への期待感につながったのではないでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路説明会（３年生）開催 10/27 
10/27（金）に本校体育館で、3 年生の保護者・生徒を対象に進路

説明会を開催しました。この説明会が行われると、まもなく本格的な

進路先決定と受験（受検）勉強が始まっていくのだと実感します。 

10/19（木）山日新聞に山梨県内の中学 3 年生の第 1 次進路希望結

果が発表されました。この結果を参考にして３者面談を重ね、さらに

進路先について再検討を含めて話し合いが深まっていくと思いま

す。「がんばれ、３年生！」 

 

 

 
 
 
  
 
秋の学校林活動（１年生） 10/25 
 春の学校林活動に引き続き、この時期に秋の学

校林活動を行いました。今回は、これまでの先輩

たちが植樹したカエデなどの枝の伐採（剪定）を

行いました。  

初めて枝打ちした人も多く、よい経験になった

ことと思います。また、春の学校林活動で伐採し

た赤松の木をチェーンソーで切ってもらい、全員

が一つずつ持ち帰ってきました。山が近くにある

生徒たちですが、山道を歩くのに慣れず悪戦苦闘

している生徒もいました。何ごとも経験だと実感

した学校林活動でした。 

 

 

 

 

 

甲府市少年議会 北東ブロックいじめ防止会議 10/24 
 10/24（火）に北東中生徒会が議長校となり、4 校の児童・生

徒がオンラインでいじめ防止に係る会議に参加しました。市内

全小中学校がブロックごとに「いじめを絶対許さない」という意

識の醸成を目的に実施しました。当日は市長の動画視聴や話し

合い活動もあり、実りあるブロック会議となりました。 

■参加校：北東中、新紺屋小、相川小、英和中 

 

 

 

 

 

 

 


